



2020

JAMES SUCKLING.COM 

91-92

Arômes de pin, de noix, de chocolat et de petits fruits noirs. Riche et crémeux avec un corps moyen et des tanins légèrement crayeux. Charnu et très buvable.

Aromas of pine cones, walnuts, chocolate and dark berry fruit. Rich and creamy with a medium body and gently chalky tannins. Fleshy and very drinkable.

Yves Beck

90-92

Pourpre violacé. Belle complexité olfactive avec des nuances de baies noires telles que mûres et cassis. Caractère charmant et friand en bouche. Ce Fronsac est harmonieux, élégant, équilibré et déjà bien accessible tout en disposant d'un très bon potentiel de garde. Belle réussite. 2024-2036

Purple dress. Beautiful olfactory complexity with nuances of black berries such as blackberries and blackcurrants. Charming and greedy character on the palate. This Fronsac is harmonious, elegant, balanced and already very accessible while having a very good aging potential. Great success. 2024-2036

tastingbook
The world's largest wine information source

90

Couleur pourpre foncé avec des reflets violets et un noyau noir. Nez opulent avec des fruits mûrs, des baies noires, des prunes et des cerises noires, des épices élégantes et du chocolat noir en arrière-plan. En bouche des fruits juteux, des tanins mûrs, de la fraîcheur avec une très belle longueur.

Dark purple colour with violet hue and black core. Opulent nose with ripe fruit, dark berries, plums and black cherries, elegant spiciness and dark chocolate in the background. On the palate juicy fruit, ripe tannins, freshness with very good length.

THE WINE CELLAR INSIDER

89

Luxuriant, opulent, mûr, fruité et concentré sur son noyau de cerise noire et de réglisse infusé de cacao. Issu de 100% Merlot, le vin va bien se montrer à la sortie.

Lush, opulent, ripe, fruity and focused on its cocoa-infused black cherry and licorice core. Produced from 100% Merlot, the wine is going to show well on release.



Vin à la robe soutenue de couleur violine évoluant vers un rouge grenat. Nez expressif, fruité et vineux. Bouche concentrée, suave et tout en rondeur avec des tanins finement boisés et épicés.

Wine with deep purple Color. Expressive nose, fruity and vinous. Concentrated mouth, sweet and round tannins with fine, woody and spicy final.


JAMES SUCKLING.COM
91

Prunes mûres, cerises noires, soupçon de raisins secs, de caramel et d'épices douces au nez. Corps moyen avec des tanins moelleux. Riche, mûr et charnu avec de généreuses notes de chocolat et de fruits noirs. A boire après 2023.

Ripe plums, dark cherries, hints of raisins, caramel and sweet spice on the nose. Medium body with soft tannins. Rich, ripe and fleshy with generous notes of chocolate and dark fruits. Drink after 2023.


90

Couleur pourpre foncé avec des reflets violets et un noyau noir. Nez riche avec des mûres et de la confiture de mûres, des baies de sureau et de la prunelle en arrière-plan. Herbes aromatiques, livèche et réglisse. En bouche attaque riche, tanins fermes, fruits mûrs et épices douces, notes d'herbes aromatiques et fine chauffe, bien structuré avec une très belle longueur.

Dark purple colour with violet hue and black core. Rich nose with blackberries and blackberry jam, elderberries and sloe in the background. Aromatic herbs, lovage and liquorice. On the palate rich start, firm tannins, ripe fruit and mild spices, hints of aromatic herbs and fine toasting, well structured with very good length.


90

Chocolat, cerise et prune avec des nuances de réglisse, de fleurs et d'espresso au nez et en bouche. Corsé, doux, rond, poli et déjà délicieux au goût, vous pouvez le boire de 2022 à 2032.

Chocolate covered, cherries and plums with nuances of licorice, flowers and espresso on the nose and palate work well here. Medium-bodied, soft, round, polished and already delicious to taste, you can drink this from 2022-2032.



Un joli "vin de plaisir" qui, de surcroît, offre de belles perspectives de vieillissement. Au nez, les fruits rouges et noirs confits se mêlent aux senteurs épicées du merrain. En bouche, c'est rond, généreux, fruité, avec en soutien des tanins bien enrobés.

A nice "pleasure wine" which, moreover, offers good aging prospects. On the nose, candied red and black fruits mingle with the spicy scents of stave. On the palate, it is round, generous, fruity, with well-coated tannins in support.

2018

JAMES SUCKLING.COM 

92

Arômes épicés de clou de girofle, de myrrhe, de menthe séchée, de cassis et de mûre. Il est mi-corsé avec des tanins serrés et fins. Structures, frais et savoureux.

Spiced aromas of clove, myrrh, dried mint, blackcurrant and blackberry. It's medium-bodied with tight, fine-grained tannins. Structures, fresh and flavourful.



2016



Un vin sombre qui, après agitation, s'épanouit sur les fruits noirs (cassis, mûre) et les nuances boisées. Des arômes parfaitement relayés par une bouche onctueuse, de beau volume, à la longue finale fraîche encore marquée par des tanins de jeunesse. Un 2016 au potentiel certain.

A dark wine which, after swirling, blossoms on black fruits (blackcurrant, blackberry) and woody nuances. Aromas perfectly relayed by an unctuous mouth, of beautiful volume, with a long fresh finish still marked by tannins of youth. A 2016 with definite potential.



2015



D'un grenat très sombre, ce fronsac présente un bouquet délicat et complexe de violette, de fruits rouges et de vanille. Tout en fruit, la bouche se révèle croquante, charnue, d'une belle fraîcheur, adossée à une trame tannique soyeuse. Un vin élégant et harmonieux.

With a very dark garnet colour, this Fronsac presents a delicate and complex bouquet of violets, red fruits and vanilla. Full of fruit, the palate is crunchy, fleshy, beautifully fresh, backed by a silky tannic structure. An elegant and harmonious wine.